



## L'Aria Poitou-Charentes récompensée aux Rois de la Supply Chain 2013

vendredi 1er février 2013, par [lpe](#)

Le projet logistique mené conjointement par l'Aria Poitou-Charentes, Maison Peneau, Système U et Fluid-e a remporté le deuxième prix en finale du concours national « Les Rois de la Supply Chain » lors de la 7ème cérémonie qui s'est déroulée mercredi 16 janvier 2013 à Paris. ([voir la vidéo](#))

C'est devant un public nombreux de plus de mille professionnels que les 8 équipes « nominées » du prix organisé par la revue « Supply Chain Magazine » ont défendu leurs projets tout au long de la journée. Parmi elles, les ambassadeurs du projet picto-charentais, Yves Stervinou, associé Système U et PDG du Super U de Meschers sur Gironde, Gery Tison, PDG de la Maison Peneau et Maël Barraud, PDG de Fluid-e ont su retenir toute l'attention de l'assistance grâce à un exposé en images, vivant et didactique.

L'initiative exposée vise à mutualiser les livraisons directes aux points de vente pour les TPE/PME régionales sous la marque collective « Produit en Poitou-Charentes » grâce à un outil de commande mis à la disposition des magasins gratuitement. Ce dispositif de mutualisation offre aux fournisseurs une plus grande présence en magasin, une augmentation de la fréquence des commandes, une diminution des stocks, des ruptures et des coûts de transport. De plus, il donne aux magasins et aux consommateurs un meilleur accès aux produits régionaux.

A l'issue des huit présentations, un jury de 450 votants a élu les trois meilleures réalisations. L'Aria Poitou-Charentes s'est félicitée de cette distinction venue couronner ses efforts et ceux de ses partenaires, les membres du GT logistique, Pierre Milleret, Les Ruchers du Gué, Maison Peneau, Fromagerie Thibaudeau, Système U, le Groupe Delanchy, et Fluid-e.

